

---

FDP Waldeck-Frankenberg

## **HESSENS SONDERWEG BEIM GRÜNEN BAND IST EIN IRRWEG**

10.01.2023

---

**Der Hessische Waldbesitzerverband hat heute Kritik an den Plänen der Landesregierung zum Naturmonument Grünes Band geübt. Dazu erklärt die umweltpolitische Sprecherin der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Wiebke KNELL:**

„Der Waldbesitzerverband und seine Mitstreiter haben Recht, wenn sie die Art kritisieren, wie die Landesregierung das Grüne Band umsetzen will. Der Sonderweg, auf den sich Hessen bei der Umsetzung im Vergleich zu anderen Bundesländern begeben hat, ist leider ein Irrweg, der hessische Land- und Forstwirte höher belastet: Sie werden in ihrer Arbeit stark beschränkt und mit Nutzungsverboten konfrontiert, was einem grünen Angriff auf das Eigentum gleichkommt. Der Versuch, grüne Vorstellungen von Land- und Forstwirtschaft unter dem Deckmantel der Erinnerungskultur in ein Gesetz zu gießen, ist zum Scheitern verurteilt – und erweist dem begrüßenswerten Ziel einen Bärendienst, an die Teilung Deutschlands und das damit verbundene Unrecht zu erinnern.“